
8 tunas 8 co reptientr de204 ELECCIONES 2024 
María Babaich Cataneo, candidata al Core por la provincia de Magallanes 

“Debemos dar dignidad a nuestros 
pacientes siendo eficientes y eficaces” 

Gian partedosa vidalaboralgi 
róentomoala salud Fue efermeca 
jpfadalSaniciodeCriemtación Mé 
ica y Estadíica del Hospialde 
JasPuerzas Armadas pormás de 20 
añce Endichorecino médico cs 
Pódivers puestos enorrascargos 
do gestión lnicaonsus más do 1 
años enla mettución. Da ahí sakó 
“al Servicio de Salud Magallanes en. 
¡donde trabajó como reerento del 
cam Magalanes, Su mayor do- 
ota prctesonal es “no poder hacer 
másperlos pactentescuandoclsís 
temanolo pam”. 

Nació en Punta Arenas 6 de 
¡octubre de 1963, Sus padres son. 
“Alejandro Babaich Schmid y Maia 
Catanso Faschino Tiene estu. 

- ¿Por qué decide presen- 
tarse como consejera regional? 

Ciao tenerlas competencias 
paradtsarclarelcargoenestasta- 
Padel vida y serun apt para 
mmirogión” 

- ¿Cuáles serían los princi- 
úpales proyectos que lo gusta- 
ría impulsar en caso de llegar. 
al Consejo Regional? 

“Resomar elproyectodelCen: 
0 de Diagnóstico y Tratamiento. 
“Ambulatorio (CDI) incorporar un 

  

nuvo Centro de Larga Estadía pa- 
raadulomayeresoa o menosam- 
pilar el actual implemantar una 
estrategia para diminuir las listas 
dose" 

- ¿Cuáles son las tres nece» 
sidades que ustad detecta en 
la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué 

  

he detectado son: asguridad, e: 
Jud y cuidados para los adultos 
mayores. En seguridad roque: 
timos mayor control vehicular 
por Carabineros para posquisar 

Y Definiciones rápidas 
¿Puogoiaco slmans 5 potezendo elec ambiente 
Estado db cer anton eones delhióger verd. Spore Ario tomado on modfcacores 
“¿Magalanes se debe abrirl turismo masivo? ve a cor an pr eg clado 5 
Sendo na egin produc de locos argón deber de dejo de genra caro empees ou 
iaa No 

“a aquellos conductoras que con- Jos convenios de programación 
ucen en astado de obriead y/o suscritos porel gobernador re- 
«in lcencia. En salud ss necesi glonal? 
dades sonmuchas y losrecurscs — - “Hay varios convenios pro 
limitados, debamos dar dignidad gramáticos muy relevantes para la 
anuestros pas ogión El convenio con ol Minsal 
cientes y eficac que permito formar especialistas 
tatagías que permitan disminuir. y capacitar profeionals, no elo 
las listas de espera, aumentar el médicos y ata reslutividad para 
número de especialistas y traba- provincias que hasta el momento. 
jar para que exista mayor inte- esinsufcieto Finalmente alcon 
ración entre la salud pública y veniocon Obras Púbicas en elcual 
privada 16 obras están en ejecución y 48 

“Los adultos mayores requio- pendientes” 
en de mayor cuidado a medida 
que su salud, seguridad y rela- —— - ¿Con qué institución lo 
ción con el entorno se deteriora . gustariaque el Gore firmaráun 
(.) Propongo mejorar cs recintos convento de este tipo? 

    

  

  

  

«existentes, ampliarlos 0 incluso -"Ministario de Salud, Minis+ 
incorporar un muevo Eleam”. — terioda Educación y Carabineros” 

- ¿Cuál es su opinión sobre -Situviera que escoger en- 

Jroge Bala caló Core por apretado Megane 
“No puede ser que los proyectos recién se 
conozcan antes de la votación en el Core” 

Está trabajando ultimo para 
atar al Consejo ogonal instan: 
cía nl que estuvo nueve años, 
se conaeroen es mps en us 
¡sto organismo era designado por 
les conczjales y el útimo año fas en 
2021 cuando reemplazó  Aljan 
o Kasanovi, cuando besan 
ciópara competir porel Palamento, 
“Tabajó enla Empresa Nacinal del 
Pato, ala cual ingresó en 196. 
Pueditigonto sindical dela ptr. 

«estatal por1óañas MAR pormás de 
Tas enla Ue ocectividad ena 
cuallsgó ser presinte regional 
Nacióelóde ebro de 1947 

tadelmatorio entre Jorge Bach 
y Malal Teno cuato hijas las 
cual detns cam gan rgul 
ya quekegó que fueran presiona 
lesunmerataras 

- ¿Porqué decido presentar- 
e como consejero regional? 

“Considaro que miexperincia. 
como ex Coro pued serun apar, 
“scsi tener un consejero 
formado, no puedo sr que los pro- 
yactce recién so conoxcan antes de 
lavctaciónenal Cao, cemporate 
teneraforracin oteelacaraade 
proyectosdalgobemader eso nose   

Y Definiciones rápidas 
«£otagoniacon salmones? 
¿ElEsado debe aclrarlainstaació de aindusidelhirógeno verde? Sí 
“poyuel Centro ntéticonemacina? No 
¿slagalanes se debe abr lturismo masivo? 5 
ta egóndebe coto co un puerto de gran colado? 
Siendo uno egón productora dehidocariros Laregión deber de eo 

  

propone para solucionarlas? *Conozoo algunos, cualquier 
"ón salad necesitamos mayor cosa que vaya en beneficio delas 

aporte cconémico pr pare dels personas, yo la aplaudo, Mo gus 
tado, contaar médiccsospecali- tara frmar un convenio concl Mi 
tas y haceros asfurzce para bajar nistaio do Salud, Obras Públicas, 
lalistado espera asto suma Ministerio de Vivienda y Ministo 
«ue Hosptal Clinicos higochico . ide Energía 

Flo dsteriamoe dasuna misas -Situviera que escoger en- 
steqivilo terrenes que están aun 
casado dalboeptalen dond oa 
atnstalar una cnica, a poca sar 
nan 

- ¿Cuál es su opinión so- 
bre los convenios de progra- 
mación suscritos por el go- proyectos hoy por hoy la ciuda: 
bernador regional? ¿Con qué. dania tons urgencias an muchos 
institución le gustaría que el. ámbitce Unavión para Carabino 
Gore firmará un convenio de os me parece importante, pero 
estetipo? como vión ambulancia hoy días 

  

La Prensa Austral 

3 Ficha electoral 

Partido poco: Independiente en 
cupo de Evpal 
Mámero ena popeleta: 145. 
Edad 60 ños 

Estado Cl Ovorciado 
Principales hobbie: Pasteleí, vid 
famila y caminar con mi mosca. 

Mayor virtud: Honestidd. 
Mayor defectos Perecconsto. 
Enla ctunkdad: Pensonado. 

Si usted no fuera candidoto por 
quién votaría paro Core: Rodolfo 
Arecheta 
"Mota gestón de Jorge Fe: 
"MotaalConsjoRegonak 3. 

tro los siguientos proyectos: 
financiar un avión a Carabi- 
"eros, construir un Centro de 
Tratamiento y Diagnóstico o 
ejecutarun proyecto de bacheo. 
“decalles ¿Cuál elegiría? 

“Centro de Tratamiento y 

hotrabajado on equipo y por sobra, 
todos inarsa quee fondos 
invisran adecuadamente” 

3 Ficha electoral 

Pardo polos Renovación Nacional 
Mámero ena papeleta: 1-1 
Edad 77 
Estado Cv Cosado 
Pricipaleshobbies: Pes deportivo 
Mayor virtud: Empatía 
Mayor defectos Poco paciencia. 
Cargo actual Candidato Core 
S/ústed no fuera candidato por 
quién votaría pora Core Un candi- 
dtode RN 

Mota ala gestión de Jorge Fes: 3 
"Metal Consejo Regonak 3 
necesario para la región” 

- ¿Impulsaría un proyecto 
que permita alos consejeros 

consejero regional y conocimien 
tos on mataria energética. Puedo 
erun aporte en temas imparan- 
tes, me preocupara del tema so 
cial reo que meacercaía  ono- 
cerlasnscecidades de voluntarios 
comola Cru ja(..)erdela una 
comunicación fuida con lo leal 
des para saber qué proyecos pie: 
san proponer”
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